

Artikel vom 20.02.2017

Mitgliederversammlung der Altstadt-CSU

Sven Heublein einstimmig als Vorsitzender bestätigt



Sven Heublein führt weiter die Nürnberger Altstadt-CSU.

In großer Geschlossenheit wurde der neue Vorstand der CSU Nürnberg-Altstadt gewählt. Einstimmig bestätigt wurde Sven Heublein als Ortsvorsitzender. Ihm zur Seite stehen weiter Klaus Linhardt, Sandra Vatter und Dr. Monika Wigand als Stellvertreter. 40 Prozent des Vorstands sind weibliche Mitglieder - ganz ohne Quote.

In seinem Rechenschaftsbericht blickte Sven Heublein stolz auf zwei arbeitsreiche und erfolgreiche Jahre zurück: „Es ist uns gelungen, mit vielfältigen Veranstaltungen verschiedene Zielgruppen anzusprechen und Menschen für die CSU zu interessieren.“ Das drücke sich auch in der Mitgliederentwicklung aus: „Als wir vor zwei Jahren starteten, hatten wir 152 Mitglieder. Nun sind es 156 – Tendenz leicht steigend. Besonders stolz können wir auf 30 Neumitglieder sein, die wir in diesem Zeitraum geworben haben.“ Heublein weiter: „Das Klischee von der ‚Männerpartei‘ CSU trifft auf uns jedenfalls nicht zu: Es kommen junge Leute und viele Frauen zu uns. So wollen wir auch weiter machen: Menschen persönlich ansprechen und für die CSU begeistern.“

Der Vorsitzende dankte dem Vorstand und allen Mandatsträgern für die überaus engagierte Arbeit: „Wir haben eine fleißige, positive, idealistische Mannschaft. Das tut gut. Besonders kämpfen wir für unseren Bundestagskandidaten Sebastian Brehm, der dieses Jahr zur Wahl steht. 2018 folgt mit voller Frauen-Power der Wahlkampf für Barbara Regitz und Catrin Seel, die für Landtag und

Bezirkstag kandidieren.“

Bei den Wahlen wurde eine Vorstandschaft gewählt, die sich durch Vielfalt auszeichnet: „Junge und Erfahrene, Frauen und Männer kommen hier zusammen. 40 Prozent der Mitglieder sind weiblich – und das ganz ohne Quote.“ Als Vorsitzender wurde Sven Heublein einstimmig bestätigt. Seine Stellvertreter sind weiter Sandra Vatter, Dr. Monika Wigand und Klaus Linhardt. Schatzmeister ist Heiner Edler, neuer Schriftführer ist Craig Marshall. Die weiteren Vorstandsmitglieder sind Yvonne Duscha, Alexander Grönhardt, Maik Hausdorf, Gitta Pfüller, Stadtrat Thomas Pirner, Heidrun Reder, Stephanie Schäfer, Paul Schirner und Peter Vatter.